

戸別収集を体験した市民から寄せられている意見

1. 戸別収集を体験して満足している意見

(1) 「ごみ出し負担の軽減」に関する意見

地区名	意見
茅ヶ崎南地区 ^{※1}	集積場所の前に住んでいる方に気を遣わなくなり、気持ちがすごく楽になった。トラブルがなくてとても良い。
海岸地区 ^{※2}	天気が悪い日でも出しやすい。収集日に留守にする場合でも時間を気にせず出せるので助かる。
松浪地区 ^{※3}	高齢で足、腰が悪いので、今はすごく助かる。
小出地区 ^{※4}	集積場所が遠かったため、燃やせるごみを出すのがとても楽になりました。

※1：幸町・共恵一丁目・共恵二丁目・中海岸一丁目の市民

※2：東海岸北一丁目・東海岸北二丁目の市民

※3：浜竹四丁目の市民

※4：芹沢の市民

(2) 「ステーションの維持管理負担の軽減」に関する意見

地区名	意見
茅ヶ崎南地区	集積場所への不適正なごみ出しが無くなった。
海岸地区	集積場所の網の後始末をすることがなくなり気が楽になった。
松浪地区	カラスに荒らされた時に、掃除してくれる人もいたが、知らんぷりの人もいた。戸別収集になり、そのモヤモヤも無くなりました。
小出地区	自治会の役員さんが収集ネットを設置してくれたので、その手間は減ったのではないかと思う。

(3) 「排出者責任の明確化」に関する意見

地区名	意見
茅ヶ崎南地区	自己管理でごみ出しをするので分別が徹底して良い。
海岸地区	各自が責任をもって、ごみ出しをしているような感じがある。ステーションに指定日以外のごみを置かれることがなくなった。
松浪地区	ごみ出しが個人責任で明確になり、ステーションを提供されている方に迷惑が掛からなくなった。
小出地区	戸別収集により各戸の責任感がでているので、このまま続けてほしい。

2. 戸別収集を体験して課題に感じている意見

(1) 「収集時間等の変更」に関する意見

地区名	意見
茅ヶ崎南地区	日中留守になることが多く、出したごみとごみ箱が飛んだりしてないか心配である。
海岸地区	回収時間が8時30分頃なので、朝に出るごみが間に合わないことがある。
松浪地区	収集時間が変更になったことで臭いが心配である。
小出地区	収集時間にはらつきがある。回収も戸別に停車するから時間がかかり、通行の妨げになってしまっている。

(2) 「鳥獣対策に対する負担」に関する意見

地区名	意見
茅ヶ崎南地区	バケツを使わない人がいるので、そのごみがカラスに狙われている。
海岸地区	ポリバケツに入れて出すのは手間がかかり、雨が降ると濡れたポリバケツを家にしまわないとならない。
松浪地区	ごみを出すだけなら楽だが、バケツ等を用意しないといけないので、朝の忙しい時間に余計な手間がかかって大変である。
小出地区	回収ボックスの費用負担は、市で負担してほしかった。

3. その他意見

地区名	意見
茅ヶ崎南地区	燃やせるごみだけでなく、プラごみも戸別収集にしてほしい。
海岸地区	鉄砲通り沿いのステーションでは、通りすがりにごみを出されてしまうことが若干少なくなっているが、大して変わっていない。
松浪地区	共同で購入したネットボックスが使用出来なくなつてもつたいない。
小出地区	近隣とのコミュニケーションの機会は減ったが、ごみ出しが楽になった方が少し勝っていると思う。